

全ての争議を解決し
安全・安心の航空へ

航空連ニュース

航空労組連絡会
大田区羽田 5-11-4 フェニックスビル
Tel 03-3742-3251
Fax 03-5737-7819
No.986 (35-7) 2020年11月11日

かながわ連絡会

「院内勉強会」を受けて

地元の国会議員34名に要請！

「JAL 争議を支援するかながわ連絡会」(かながわ連絡会)は、10月20日～23日(除く21日)に、神奈川選出の国会議員への要請を行いました。原告と支援者のべ30名が7コースに分かれて、議員34名の地元事務所を回りました。

9月24日に開かれた「院内勉強会」では、党派を超えた国会議員が出席し、JAL争議の解決に向けてご尽力を頂くきっかけを作ることができました。これを受けて、かながわ連絡会は国会での動きをさらに押し進めたいと考え、地元選出国会議員に直接要請を行いました。要請を行った議員は、自民党20名、立憲民主党9名、公明党1名、共産党1名、日本維新の会2名、無所属1名です。臨時国会開催直前のため、秘書の方や事務所の方が対応されましたが、熱心に話を聞いて頂きました。引き続き、合同ヒアリングの実現などを目指して取り組んでいきます。

徳島支える会

10月27日 第7回総会を開催

争議解決に向けてさらに連帯深める



写真上: 左から原告神瀬さん、林さん、大池さん

10月27日、「JAL 闘争を支援する徳島の会」の第7回総会が徳島自治労会館で開催されました。

総会が1時間30分という短い時間にも拘わらず、JAL争議に50分間もの時間を割いていただき、争議団から闘いの経過と現状等の報告がされました。

争議団からは愛媛県在住の林さんと大池さん、大阪在住の神瀬さんが出席し、引き続きの支援を訴えました。

原告の3人は、労働組合の歴史、第1組合に移

った経緯、その後の組合差別など、それぞれの経験談を交えながら訴えました。現在の職場の過酷さも話され、参加者からは、「こう言う話が聞きたかった」との感想もありました。密をさけるために少人数での交流会になりましたが、お互いの理解が一層深まり、連帯を深めることができました。コロナでメッキリ機会がなくなった物品販売は、ほぼ完売になりました。

